

POLÉMICA POR
SOLO BUS¿QUÉ HACER SI SE
GANNA LA LOTERÍA?TRES PAÍSAS POR
FAMILIA

COPA AMÉRICA

BUSCADOR DE NOTICIAS

ANTIOQUIA

COLOMBIA

INTERNACIONAL

NEGOCIOS

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

TENDENCIAS

TECNOLOGÍA

ENTRETENIMIENTO


COLUMNISTA
TALLER DE OPINIÓN

PUBLICADO EL 27 DE NOVIEMBRE DE 2015

OPINIÓN

Las grietas de la construcción

Por

Andrés Duque Gutiérrez

Fundación Universitaria Luis Amigó
 Comunicación Social,
 octavo semestre
 duqueandres@hotmail.com

Hace unos días me ganó el asombro y la tristeza. El motivo, la muerte de un hombre al que desafortunadamente una edificación se le vino encima. El hecho ocurrió en Bello. La víctima era el padre de un gran amigo.

Trabajaba como taxista: carismático, amable, trabajador. Imposible imaginar que su vida acabaría debajo de unos cuantos palos de cañabrava y unos viejos ladrillos.

Independientemente de las especulaciones sobre las causas de la tragedia, este hecho reabre la polémica sobre el tema de la construcción en Medellín y sus municipios circundantes.

Ya lo había sufrido la ciudad con el colapso de la torre 6 de Space, en la noche del 12 de octubre del 2013. Ese día, el sector de la construcción se vio opacado por una gran tragedia que no solo dejó sin hogar a cientos de propietarios, sino que también cobró la vida de un joven universitario.

La diferencia entre ambas tragedias se vio reflejada en el tratamiento que le dieron los medios de comunicación. Y no resulta difícil afirmar que la de Space tuvo mayor impacto, no solo por la muerte del joven *Juan Esteban Cantor* y el desalojo de cientos de familias, sino también por la exclusiva zona residencial donde estaban ubicadas las torres.

Pero, más allá de la diferencia social presente en estas dos tragedias, surgen diferentes preguntas entre los ciudadanos de a pie:

¿Las entidades que determinan la necesidad de repotenciar las estructuras que amenazan con colapsar y que ponen en riesgo la vida de los ciudadanos están cumpliendo con sus obligaciones? ¿Por qué esperar a que ocurra una tragedia para exigir a los constructores que cumplan con los requisitos que plantea la ley y que están sustentados a partir del Plan de Ordenamiento Territorial de cada municipio?

Ante este mar de dudas la reflexión debe ser amplia. Dentro de esta problemática subyacen intereses de carácter económico que han llevado a las constructoras a reducir el presupuesto para la adquisición de los materiales. Sin embargo, se han omitido los principios éticos y el respeto por la dignidad humana.

Ya fue Cantor en 2013 y el padre de mi amigo este año. ¿Quién sigue?

**Taller de Opinión* es un proyecto de El Colombiano, EAFIT, U. de A. y UPB que busca abrir un espacio para la opinión joven. Las ideas expresadas por los columnistas del *Taller de Opinión* son libres y de ellas son responsables sus autores. No comprometen el pensamiento editorial de El Colombiano, ni las universidades e instituciones vinculadas con el proyecto.

[COMENTARIOS](#)[REPORTE UN ERROR](#)[AGREGAR INFORMACIÓN](#)
◀ COLUMNAS DESTACADAS
**TALLER DE OPINIÓN**

CONTAMINACIÓN PROFUNDA

LEGISLACIÓN DOCTRINAL

ANTIOQUIA, POR FUERA DEL PAISAJE CULTURAL CAFETERO

LOS BRILLANTES INCONFORMES

VER MÁS

OTROS COLUMNISTAS

**JUAN CAMILO QUINTERO****THE NEW YORK TIMES****TALLER DE OPINIÓN****DAVID SANTOS GÓMEZ****INVITADO****ANACRISTINA ARISTIZÁBAL URIBE**

VER MÁS

APLAUSOS Y PITOS



MEGAN RAPINOE
 Estrella de EE.UU., Bota y Balón de Oro, clave para que su selección ganara el cuarto título mundial.

3 Comentarios El Colombiano

 Acceder Recomendar Tweet Compartir

Ordenar por los más nuevos



Únete a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS 

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



Ricardo • hace 4 años

Osea que las otros 11 víctimas de space no cuentan? Solo el estudiante universitario?

  • Responder • Compartir >

elhabitante • hace 4 años

NO SOLO ESO , AHORA EL CONCEJO VA EXONERAR DEL PAGO A LOS DE SPACE Y DEMÁS VICTIMAS DE CDO, ESTO ES UN DETRIMENTO PATRIMONIAL PARA EL ERARIO DEL MUNICIPIO, ESTOS DINEROS DE PREDIAL, IMPUESTOS, INDEMNIZACIONES, REFORZAMIENTO DE ESTRUCTURAS, COMPENSACIONES , ETC, LAS TIENE QUE ASUMIR CDO Ó EN SU DEFECTO LA FAMILIA VILLEGRAS SOLIDARIAMENTE, LOS HABITANTES DE MEDELLIN NO TENEMOS QUE PAGAR POR EL ABUSO, NEGLIGENCIA DE CDO Y SUS DUEÑOS, O SERA, QUE SI ESTO NO SE HUBIESE DADO,¿ ELLOS NOS DARIAN PARTE DE SUS GANANCIAS?.

  • Responder • Compartir >

paisachechito • hace 4 años

El problema es que Villegas Moreno, familia y compañía están bien conectados políticamente. Así las cosas, más leyes y burocracia no sirven, estos sujetos van a lograr evadir la responsabilidad y hay que añadir que hasta se han atrevido a pedir que el desastre de Space y los demás mamarrachos construidos los pague la Alcaldía de una u otra forma, o sea los contribuyentes; cuando en realidad deberían los de CDO pagar todo y ser procesados penalmente.

1   • Responder • Compartir >

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO



AMAURY GARCÍA

BERROCAL

Condenado a 43 años por haber matado a un funcionario de la Gobernación de Cundinamarca.